

# Tarea Común

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL Y FORTALECIMIENTO PROFESIONAL



## Primer Taller de asesorías de la Contraloría Social a las Escuelas Normales Públicas

### Aniversario 109 de la Centenaria y Benemérita Escuela Normal para Profesores



El 27 de septiembre se llevó a cabo la Ceremonia del 109 aniversario del edificio de la Centenaria y Benemérita Escuela Normal para Profesores; el Director General de Educación Normal y Fortalecimiento Profesional, Mtro. Edgar Alfonso

Orozco Mendoza, presidió el acto y entregó un reconocimiento por su participación en la restauración del edificio, al ingeniero Abelardo López Suárez del Castillo, sobrino nieto del ingeniero Vicente Suárez Ruano, quien tuvo a su cargo la construcción del edificio.

La Secretaría de Educación y la Secretaría de la Contraloría del Estado de México, a través de la Dirección General de la Contraloría y Evaluación Social, realizaron el primer Taller de asesorías, a normalistas, en la Escuela Normal Superior del Estado de México. El Lic. Hugo Antonio T. Orozco Mendoza, Director General de Contraloría y Evaluación Social, presentó el programa piloto de la cultura del respeto a las normas, Cultura de la denuncia responsable y de la participación en la Contraloría Social, para que los alumnos conozcan que ellos pueden ser integrantes de los comités en su colonia, en donde vivan o en los grupos donde conviven. La asesoría se realizó ante autoridades, académicos, administrativos y docentes en formación de las escuelas: Normal Superior del Estado de México, Normal de Ixtapan de la Sal, Normal de Tejupilco, Normal de Atlacomulco, Normal de Chalco, Normal No. 4 de Nezahualcóyotl, Normal de Teotihuacán, Normal de Naucalpan; esta actividad se realizará en las 36 Escuelas Normales Públicas de la entidad.

### Luminarias en la ENSEM

El Mtro. Edgar Alfonso Orozco Mendoza, Director General de Educación Normal y Fortalecimiento Profesional, participó en la ceremonia de corte de listón, donde se realizó de manera simbólica el encendido de las luminarias del mural perimetral de la Escuela Normal Superior del Estado de México, éste lleva como título "Historia de la Educación en México", de la autoría del arquitecto Julio César Guzmán Mejía, docente de esta institución; para los 72 módulos con que cuenta esta obra utilizó una técnica de acrílico directo sobre muro de concreto repellado.

